

## 炬火を掲げていざ謳う

No.49



## 我らの泉鳥取

2023年 7月 3日(月)

編集:泉鳥取高等学校閉校記念事業実行委員会

大阪府阪南市緑ヶ丘1-1-10

https://www.osaka-c.ed.jp/custom91.html

# 学校名懸垂幕 復活

### 今回は「大阪府立」付き

第13代山口陽子校長時代に設置しました懸垂幕昇降装置に長く「泉鳥取高等学校」という幕が掲揚されていました。風雨による経年劣化のため学校名の懸垂幕だけが破損していましたが、今回同窓会より改めて学校名懸垂幕を寄贈いただきました。



#### 長い間 公立学校に長く名称の大看板はなかった

昭和から平成にかけて、長い間公立学校にはその学校の名前がわかる看板がありませんでした。平成に入ると、学校の広報的な意味も含めて、一目で学校の名前がわかるような看板が出てきました。

泉鳥取高校では1993 (平成5)年に15期生が卒業記念品として、「せめて学校の校章だけでも大きなものをつけよう」と、体育館の軒に大きな校章を寄贈しましたが名前の看板は設置されていません。その後府立高校では懸垂幕昇降装置を設置する学校が相次ぎ、泉鳥取高校でも懸垂幕昇降装置が3基設置され、学校名の懸垂幕も登場しました。学校の広報活動として学校名の懸垂幕を掲示する学校が増えました。なお、下の写真にある「つながる 笑顔 イズトリ」は当時のキャッチコピーです。一番上には、当時のゆるキャラ、イズッピーが描かれています。

今回の学校名懸垂幕は、本校の正式名称、「大阪 府立泉鳥取高等学校」としています。



当時のゆるキャラ イズッピー



40周年記念誌より